

# 体験して学ぶ

## 3年 東芝未来科学館&カップヌードルミュージアム見学 10月28日(金)



昔の道具や電化製品の歴史、食文化の移り変わりを知ることにより、人々の暮らしの変化について学ぶことができました。社会科の授業で、更に詳しく調べたいという意欲が湧いていました。

東芝未来科学館では、昔の道具や電気、それに関わった人について知ることができました。昔のまちのことや昔の道具について教えてもらったり、クイズで学んだり、50万ボルトの静電気を体験したりすることができました。カップヌードルミュージアムでは、自分でつくるところがありました。カップヌードルをつくった人は、研究を続けていたのすごいなと思いました。



東芝未来科学館では、実際に昔の道具を見ることができました。昔の洗濯機を見て、昔は今と違って大変なところがあるなと思いました。今は、とても便利な生活になったと思います。カップヌードルミュージアムでは、みんなでカップヌードルの作ることができてうれしかったです。今回の校外学習では、次のことを考えて行動することの大切さも学びました。

## 3年 神奈川区児童音楽会 11月14日(月)



1・2組は「すてきなともだち」、3・4組は「にじ」を歌いました。夏休み明けから、一生懸命練習してきました。当日は、心を合わせて、気持ちを込めてすてきな歌声を響かせました。

歌うときは、緊張もしていたけれど、今井先生に言われたことや自分のめあてを意識して歌おうと思い、きれいな歌声で歌うことができました。聞いているときは、「他の学校も頑張っていたから歌声がきれいなんだ」ということが分かって、自分も頑張っていたからそんなふうに思ってもらえたかなと思いました。



「がぎくげご」に小さい「ん」を意識して歌いました。これまでで一番いい「にじ」を歌えたと思います。他の学校の歌もとてもすてきでした。「怪獣のバラード」がリズムに乗っていて、最後にはポーズをとって、とてもかっこよかったです。たくさん気持ちを込めて拍手しました。